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藤沢市教育委員会 10月定例会会議録 

 

                日 時  2021年（令和３年）10月 15日（金） 

午後３時 30分 

                場 所  藤沢市役所本庁舎８階  

８－１・８－２会議室 

 

 

１ 開 会 

２ 会議録署名委員の決定 

３ 前回会議録の確認 

４ 議 題 

  (1) 議席の決定について 

５ その他 

(1) 令和３年９月藤沢市議会定例会の開催結果について 

６ 閉 会  
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出席委員  

    １番  岩 本 將 宏 

    ２番  木 原 明 子 

    ３番  市 村 杏 奈 

    ４番  飯 盛 義 徳 

    ５番  種 田 多化子 

出席事務局職員 

 教育部長      松 原   保   生涯学習部長     神 原 勇 人 

教育部参事     峯   浩太郎   教育部参事      伊 藤 雅 浩 

生涯学習部参事   板 垣 朋 彦   教育総務課主幹       藤 田 健 司   

生涯学習総務課主幹    峯   千 鶴    生涯学習総務課課長補佐   山之内 朋 子 

書    記     鈴 木 憲二郎 
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岩本教育長    ただいまから藤沢市教育委員会 10月定例会を開会いたします。 

  本日は、新型コロナウイルス感染症対策として、会議時間の短縮につい

てご協力いただきたく、説明を簡潔にしていただくなどのご配慮をお願い

いたします。また、ご発言の際は、マスク着用及び着座のまま行っていた

だきますよう、よろしくお願いいたします。 

  日程に入ります前に、９月 30日に大津委員が退任され，10月 1日に新

たに種田委員が就任されました。種田委員から一言、就任のごあいさつを

お願いいたします。 

種田委員  ただいまご紹介いただきました種田多化子と申します。私は身体障がい

者です。骨腫瘍という病気で右足を膝の上で切断して 30 年になります。

義足で 30 年経過しております。そんな中、藤沢市の太陽の家の体育館で

障がい者スポーツに出会い、一緒にスポーツをする仲間と出会い、支援者

と出会い、そして元気になりました。その後、障がい者福祉、また、地域

福祉、そして、障がい者スポーツのもとに活動しております。その活動、

経験をもとに藤沢市の教育行政に貢献できるよう努めてまいりたいと思

います。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

岩本教育長  ありがとうございました。 

÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷ 

岩本教育長  それでは、会議録署名委員を決定いたします。本日の会議録に署名する

委員は、３番・木原委員、４番・市村委員にお願いしたいと思いますが、

ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

岩本教育長  それでは、本日の会議録に署名する委員は、３番・木原委員、４番・市

村委員にお願いいたします。 

÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷ 

岩本教育長   続きまして、前回会議録の確認をいたします。 

何かありますか。 

  特にないようですので、このとおり了承することにご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

岩本教育長  それでは、このとおり了承することといたします。 

÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷ 

岩本教育長  これより議題に入ります。 

   (1)「議席の決定について」を上程いたします。本議題については、10

月１日付で新たに１名の委員が任命されたことに伴い、議席の決定をする

ものですが、議席の決定につきましては、教育長指名としたいと思います



3 

 

が、いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

岩本教育長  それでは、議席の決定については、教育長指名といたします。それでは、

指名をいたします。３番・木原委員を２番へ、４番・市村委員を３番へ、

５番・飯盛委員を４番へ変更し、新任の種田委員の議席を５番と決定いた

します。 

÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷ 

岩本教育長  それでは、その他に入ります。 

  (1)「令和３年９月藤沢市議会定例会の開催結果について」、教育部及び

生涯学習部の説明を求めます。 

松原教育部長  それでは、「令和３年９月藤沢市議会定例会の開催結果について」、教育

部に関わる部分をご報告いたします。（議案書２ページ参照） 

  ９月市議会定例会は９月１日から10月７日までの37日間で開催されま

した。 

  次に、９月８日に開催された子ども文教教常任委員会について報告いた

します。今回、教育部に関係する案件は報告案件が２件ございました。報

告（４）「藤沢市立学校適正規模・適正配置に関する基本方針(素案)」につ

いて」につきましては、20ページから 22ページまでの資料及び別冊資料

「藤沢市立学校適正規模・適正配置に関する基本方針（素案）」に基づき

報告いたしました。 

  次に、報告（５）「中学校夜間学級に係る広域的な仕組みへの参画につ

いて」につきましては、23ページから 32ページまでの資料に基づき、報

告いたしました。 

  次に、資料はございませんが、「令和３年度藤沢市一般会計補正予算」

について報告いたします。８月の教育委員会定例会でご審議の上、ご決定

いただきました議案「令和３年度藤沢市一般会計補正予算」につきまして

は、９月 10日の補正予算常任委員会に付託され、その後、９月 15日の本

会議において可決されました。 

  続きまして、一般質問についてでございますが、教育部に関連する質問

は 4名の議員からございました。質問の件名と要旨につきましては、議案

書 33ページから 34ページに記載のとおりでございます。太字で要旨の最

後に「教育部」と記載している箇所が、教育部に関連する質問です。 

  続きまして、「令和２年度藤沢市一般会計歳入歳出決算の認定について」

を報告いたします。「令和２年度藤沢市一般会計歳入歳出決算の認定につ

いて」は、９月 27 日からの決算特別委員会に付託され、質疑、討論を行

い、採決の結果、認定され、本会議におきましても討論、採決の結果、認
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定されました。なお、一般質問の内容及び「令和２年度藤沢市一般会計歳

入歳出決算の認定について」の質疑を踏まえての令和２年度決算に対する

各会派からの主な意見、要望につきましては、市議会ホームページにおい

て録画配信や、会議録の公表がございますので、省略をさせていただきま

す。教育部に関わる部分についての報告は以上でございます。 

神原生涯学習部長  続きまして、生涯学習部に関わる部分をご報告いたします。（議案書

４ページ参照） 

  子ども文教常任委員会につきましては、生涯学習部に関係する案件は、

議案が１件、報告案件が３件ございました。８月の教育委員会定例会でご

審議の上、ご決定いただきました議案第 45 号「藤沢市公民館条例の一部

改正について」は、子ども文教常任委員会に付託され、９月 15 日の本会

議において可決されました。 

  次に、報告（１）「村岡公民館等再整備事業の進捗状況について」につ

きましては、５ページから 14 ページまでの資料に基づき、報告いたしま

した。 

  次に、報告（２）「藤沢市スポーツ推進計画の改定について(中間報告)」

につきましては、15ページから 17ページまでの資料に基づき、報告いた

しました。 

  次に、報告（３）「生涯学習ふじさわブランの改定について(中間報告)」

につきましては、18 ページから 19 ページまでの資料及び別冊資料「(仮

称) 生涯学習ふじさわプラン２０２６」素案に基づき、報告いたしまし

た。 

  続きまして、議案書 33 ページの一般質問についてでございますが、生

涯学習部に関連する質問は、３名の議員からございました。質問の件名と

要旨につきましては、33ページから 34ページに記載のとおりでございま

す。太字で要旨の最後に「生涯学習部」と記載している箇所が、生涯学習

部に関連する質問でございます。 

  なお、「令和２年度藤沢市一般会計歳入歳出決算の認定について」の審

議結果等につきましては、先ほどの教育部からの報告のとおりでございま

す。以上で、令和３年９月藤沢市議会定例会についての報告を終わります。 

岩本教育長  教育部及び生涯学習部の説明が終わりました。ただいまの説明につきま

して、ご意見・ご質問がありましたらお願いいたします。 

  特にないようですので、報告を終了いたします。 

÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷÷ 

岩本教育長  以上で、本日予定いたしました審議する案件は、すべて終了いたしまし

た。 
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  委員の方で、前回の定例会から今日までの間で、報告事項のある方はい

らっしゃいますか。（なし） 

  それでは、次回の会議の期日を決めたいと思いますが、11月 19日（金）

午後３時 00分から、傍聴者の定員は 20名、場所は本庁舎８階 ８－1・

８－２会議室において開催予定ということで、いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

  それでは、次回の定例会は 11月 19日（金）午後３時 00分から、傍聴

者の定員は 20 名、場所は本庁舎８階 ８－１・８－２会議室において開

催予定といたします。 

  以上で、本日の審議の日程は、すべて終了いたしましたので、閉会とい

たします。 

午後３時 42分 閉会 


